

Listenplatz 17

Steckbrief:

Name: *Lanzerath*
 Vorname: *Eva*
 Geburtsjahr: *1998*
 Beruf: *angehende Grundschullehrerin*
 Familienstand: *ledig*
 Religion: *römisch-katholisch*



Ich bin ein absoluter Familienmensch und verbringe gerne Zeit mit meiner Familie



Eva
Lanzerath

Persönliche Fragen:

Was motiviert Sie, für den Stadtrat zu kandidieren?

Ich möchte als junge Generation unsere Stadt mitgestalten. Das Ahrtal und besonders die Stadt sind meine Heimat, in der ich mich aktiv einbringen möchte

Wofür möchten Sie sich einsetzen?

Für den Wiederaufbau der Stadt, aber auch für die Sorgen und Ängste der Mitmenschen. Zuhören, kommunizieren, gestalten und neue Ideen einbringen

Was wäre Ihr Traumurlaubsziel?

Süd-Afrika, die Natur und vor allem die Weine dort interessieren mich sehr

Was können Sie überhaupt nicht leiden?

Unehrlichkeit und Unhöflichkeit, für mich ist es wichtig, dass man offen ehrlich und höflich miteinander kommuniziert und zuhört

Welches ist Ihr Lieblingsgetränk?

Spätburgunder

Was ist Ihre Musikrichtung?

Pop-Musik und Schlager

Wo liegen Ihre Schwächen?

Ich kann schlecht nein sagen - und denke zu selten an mich selbst

Wozu können Sie nicht nein sagen?

Zu einer guten Flasche Wein - gepaart mit einem perfekten Abendessen

Welche Eigenschaft schätzen Sie am meisten an anderen Menschen?

Ehrlichkeit und Offenheit. Wenn Menschen ihre Freude mit anderen Menschen teilen

Was für Hobbys haben Sie?

Gardetanz, Tennis, Weinbau und Wein

In welchen Vereinen/Organisationen sind Sie Mitglied oder tätig?

Karnevalsgesellschaft Bunte Kuh, Kapellenverein Walporzheim, Weindorf Walporzheim

Wen oder was bewundern Sie am meisten?

Am meisten bewundere ich meine Oma, sie hat in ihrem Leben Höhen und Tiefen erlebt und hat es geschafft immer lebensfroh zu sein

Mit welcher berühmten Persönlichkeit möchten Sie einen Abend verbringen?

Ed Sheeran ist ein sympathischer Sänger, der neben seinem Erfolg immer die Familie im Blick hat

Welche natürliche Gabe möchten Sie besitzen?

Ab und zu würde ich die Welt gerne nochmal aus Kinderaugen sehen, frei und unbeschwert



Als Ortsweinkönigin von Walporzheim wurde 2018 mein Kindheitstraum erfüllt. 2019 ging meine Reise als Ahrweinkönigin weiter, bis hin zur Deutschen Weinkönigin 2020



Ich möchte auch künftig etwas bewegen und verändern. Zusammen mit Natalie Baum habe ich mich bereits in verschiedenen Vereinen und Bereichen eingebracht